

El instituto electoral tiene gran credibilidad

LILIAN HERNÁNDEZ OSORIO

El Instituto Nacional Electoral (INE) es la tercera institución que más confianza le inspira a la población, además de que ocho de cada 10 mexicanos evalúan positivamente el trabajo en la emisión de las credenciales para votar y 73 por ciento en lo que se refiere a la organización de las elecciones.

Así lo revelan los datos recientes del reporte ejecutivo de una encuesta elaborada por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. En vísperas de que rinda protesta Claudia Sheinbaum, las autoridades electorales muestran que la gente confía en el resultado que dieron a conocer el 2 de junio y que su voto es determinante en las elecciones.

Se señala que la encuesta es un indicador del aprecio de los mexicanos en relación con el voto, donde cuatro de cada cinco personas del

país de 15 años y más creen en el valor del sufragio como instrumental para la mejora de gobierno.

Según datos del reporte ejecutivo de este estudio del tribunal electoral, lo anterior viene acompañado del aumento en la confianza en las instituciones electorales, “pilar de la democracia representativa”.

Otros datos de la evaluación de las tareas de las autoridades electorales revelan que 65 por ciento de los mexicanos consideran que en las elecciones se vigila que se cumpla la ley y la Constitución.

Sin embargo, hay 30 por ciento de ciudadanos que opinan lo contrario: que se cumplen “muy mal” las leyes electorales y la Carta Magna. Respecto a la vigilancia de que los funcionarios públicos no se metan en las elecciones, 6 de cada 10 ciudadanos manifestaron que las autoridades electorales lo cumplen muy bien, pero 34 por ciento consideraron que no logran cumplirlo y 8 por ciento no respondieron.